

USFP et migrations : questions, enjeux et perspectives

Une journée d'étude organisée à Rabat le 3 août prochain

Selon un communiqué du Bureau politique de l'USFP, le parti organise une rencontre nationale sur l'immigration le samedi 3 août prochain au siège national du Parti à Rabat.

Cette journée d'étude et de réflexion selon le BP à laquelle «vont participer les militants USFP des différents pays d'Europe, d'Amérique, d'Asie, des pays arabes et africains, sera un moment fort d'échanges sur les effets de la crise économique et sociale que connaissent certains pays d'accueil, les mutations des migrations marocaines, ainsi que sur la mise en œuvre des

droits constitutionnels des Marocains du monde».

Cette rencontre a été décidée suite à la visite de travail du Premier secrétaire du parti Driss Lachgar à Paris. Il était accompagné de deux membres du Bureau politique, en l'occurrence, Fatiha Seddas et Abdelmaksoud Rachdi. Il a présidé plusieurs réunions avec les militants du parti à l'étranger, notamment les membres du secrétariat provincial en France et les représentants du secrétariat provincial en Belgique.

A cette occasion, Driss Lachgar a examiné avec les responsables des organes du parti à l'étranger les divers problèmes qu'ils rencontrent pour reconstruire le parti et partant lui redonner la place qu'il mérite.

A cet effet, il a abordé avec ces responsables les démarches opérationnelles et organisationnelles. Il a été

décidé, dans ce sens, de constituer une commission chargée de la refonte de tous les organes du parti à l'étranger, de l'organisation de leurs congrès en octobre prochain et du lancement d'une nouvelle dynamique plus ouverte sur les jeunes et les étudiants.

Lors de cette visite, les deux membres du Bureau politique ont, pour leur part, tenu une réunion avec les membres de la Commission administrative à l'étranger dans le but de restructurer la commission des Marocains résidant à l'étranger.

Au cours de cette réunion, Salah Eddine El Manouzi a été élu coordinateur de cette commission, alors que Mohamed Rabibi l'a été au titre d'adjoint de celui-ci au moment où Farid Housni et Said Bentrika ont été respectivement nommés aux postes de rapporteur et de rapporteur adjoint.

Le président de la commission de l'immigration au sein du parti, Abdelmaksoud Rachdi, a souligné : «L'objectif des instances de notre parti est de renouer le contact avec nos militants et les secrétariats du parti dans chaque pays pour revaloriser le travail de nos camarades tant marginalisé. Il faut aussi développer nos positions par rapport aux questions de l'immigration et surtout étudier la démarche de restructuration de nos instances à l'étranger».

Le programme selon la même source sera le suivant : une séance d'ouverture présidée par le Premier secrétaire général. Ensuite deux ateliers seront proposés :

- Mutations et réalités des migrations
- Citoyenneté des deux rives de la Méditerranée.

Youssef Lahlali